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Assunto: O funcionamento dos serviços de urgência no Centro Hospitalar
do AltoAve

Destinatário: Ministrada Saúde

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

Vieramrecentementea públicoqueixasde autarcasdo Municípiode Faferelativamenteaofactodeos
doentesatendidosnaUrgênciadoHospitaldeS.JoséI Fafecomsituaçõesgraves,seremposteriormente
enviadosparaa UrgênciadeGuimarães,quedepoisosreenviaparaFafeparaseremintemados.

Estasituaçãoé a consequêncialógicade umaintegraçãode hospitaise respectivaorganizaçãodos
serviçosde urgência,sema reflexãoe as medidasadequadas,e emparticulara desclassificaçãodas
urgênciasdo Hospitalde Fafe,semter resolvidode formaadequadao problemada urgênciaem
Guimarães.

É manifestamenteincompreensívelquea situaçãose mantenha,nomeadamentefaceà existênciade
médicose umserviçodeMedicinaIntemaeCirurgianoHospitaldeFafe.

Ao abrigodasdisposiçõesconstitucionaise regimentaisaplicáveis,solicitoaoGovemoque,por intermédio

da Ministra da Saúde mesejamprestadosos seguintesesclarecimentos:

1. Quemedidaspodemser avançadaspararespondera umasituaçãoquetemcustosparao
Estadoe trazevidentesgrandesincomodidadesparaos utentese respectivosfamiliares?
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